

Luisenschule spendet 1.500 € an Kinderschutzbund

17.03.2018 16:36



Hintere Reihe: Frau Best (Vorstandsmitglied), Frau Dr. Faupel (Vorstandsvorsitzende), H. Lücke (6d), N. Doppke (6d), Frau Stannowski (Sozialarbeiterin), Herr A. Krause (Klassenlehrer 6d); vordere R.: K. Denk (6d), F. Heyltjes (6d), H. Vaupel (6d) u. M. Bay

Am Donnerstag, den 15.03.2018, besuchten sechs Schülerinnen und Schüler der Klasse 6d mit ihrem Klassenlehrer Herrn Krause den Kinderschutzbund in der Mülheimer Innenstadt. Dort überreichten sie den Mitarbeiterinnen ihre Spende in Höhe von 1.500,- € in Form eines Schecks.

Dieses Geld kam zusammen, weil die 5er- und 6er-Klassen beim Adventsbasar im Dezember 2017 fleißig ihre (teilweise selbst gebastelten) Weihnachtsartikel verkauften. Insgesamt konnten die Schülerinnen und Schüler dabei einen Gesamtbetrag von knapp 3.000,- € verbuchen, wovon die Hälfte nun an den Kinderschutzbund spendet wurde.

Da die Klasse 6d beim Adventsbasar den höchsten Klassenbetrag einnahm, durfte sie den Scheck persönlich übergeben. Die 6d empfand dies als schöne Geste und freute sich über ihre gute Tat.